

Kommissionsbericht vom 20. Januar 2023

23-13

Wahl eines Staatsanwaltes für die Verkehrsabteilung

Ausgangslage

Bei der Staatsanwaltschaft, Verkehrsabteilung, wird aufgrund eines Wechsels des bisherigen Stelleninhabers in die Allgemeine Abteilung eine Stelle als Staatsanwalt frei, welche neu zu besetzen ist. Die Stelle ist ausgeschrieben per 1. April 2023 oder nach Vereinbarung.

Zuständig für die Wahl ist der Kantonsrat (Art. 2 Abs. 1 lit. d Justizgesetz). Die Wahlvorbereitungskommission hat entsprechend Antrag zu stellen. Die Ausfertigung des Arbeitsvertrages ist Sache des Regierungsrates.

Kommissionsarbeit

Es sind zehn Bewerbungen eingegangen. Zum Bewerbungsgespräch eingeladen wurden drei Personen. Unter Berücksichtigung der schriftlichen Unterlagen, der anlässlich der Gespräche gewonnenen Erkenntnisse und der eingeholten Referenzen hat sich die Kommission für Patric Lorca entschieden. Als sehr gut ausgebildeter, hochmotivierter und interessierter Jurist mit Erfahrung bei der Staatsanwaltschaft, Verkehrsabteilung, bietet Patric Lorca die beste Gewähr, die Verkehrsabteilung von Beginn an tatkräftig unterstützen zu können. Auch seine Erfahrung als Untersuchungsrichter bei der Militärjustiz wird hierbei sicherlich von Vorteil sein. Dementsprechend kann ihn die Wahlvorbereitungskommission mit Überzeugung zur Wahl empfehlen.

Die Wahl im Kantonsrat findet voraussichtlich am 27. Februar 2023 statt. Bei einer Wahl erfolgt der Arbeitsantritt per 1. September 2023, da Patric Lorca bis dahin im Ausland weilt.

Antrag an den Kantonsrat

Als Staatsanwalt für die Verkehrsabteilung ist für den Rest der Amtsperiode 2021-2024 zu wählen:

Patric Lorca, geb. 03.10.1993

MLaw Patric Lorca besuchte die Kantonsschule Rychenberg in Winterthur (Matur 2012, neu-sprachliches Profil) und studierte an der Universität Zürich Jus (Abschluss 2019). Anschliessend war er während eines Jahres als Assistent am Lehrstuhl für Römisches Recht von Prof. Dr. iur. José Luis Alonso tätig und absolvierte danach ein 14-monatiges Praktikum am Bezirksgericht Uster. Er ist zudem seit Januar 2022 als Untersuchungsrichter in der Militärjustiz tätig. Seit April 2022 arbeitet Patric Lorca als Akzessist auf der Verkehrsabteilung der Staatsanwaltschaft Schaffhausen. Dabei konnte er einen Einblick in die Tätigkeit als Staatsanwalt auf der Verkehrsabteilung gewinnen und erste Erfahrungen in diesem Bereich sammeln. Ausserdem hat Patric Lorca im Jahr 2021 den CAS Forensics I erworben.

Eine Person, welche nicht zum Vorstellungsgespräch eingeladen worden ist, hält ihre Bewerbung auch nach der Information, dass die Wahlvorbereitungskommission dem Kantonsrat eine andere Person vorschlägt, nach wie vor offen. Ihr Dossier sowie das Dossier der vorgeschlagenen Person, können von den Mitgliedern des Kantonsrates beim Amt für Justiz und Gemeinden auf Anmeldung eingesehen werden.

Wahlvorbereitungskommission

Nihat Tektas, Präsident *

Mayowa Alaye *

Linda De Ventura *

Markus Fehr *

Dr. Peter Scheck*

Dino Tamagni, Regierungspräsident

Dr. Annette Dolge, Präsidentin des Obergerichts

Andreas Textor, Präsident des Kantonsgerichts

Peter Sticher, Erster Staatsanwalt

Birgitta Zbinden, Vertreterin der Anwaltskammer

** = mit Stimmrecht gemäss Art. 3 Abs. 2 Justizgesetz*

Schaffhausen, 20. Januar 2023